PIERRE-LUC COTÉ PRÉSENTE: TAHITI ET POLYNÉSIE FRANÇAISE CONFÉRENCE VOYAGE - 10 ÎLES PENDANT 2 MOIS





Parti avec son vélo pliable pendant deux mois, Pierre-Luc Côté a parcouru 10 îles de l'archipel de la Polynésie française à la recherche des plus belles plages, des plus belles randonnées et des meilleurs endroits pour plonger. De Tahiti à Morea en passant par la mythique île de Bora Bora, il présentera les paysages surréels de ce coin du monde et la richesse de la culture polynésienne! Pierre-Luc fournira également quelques trucs et astuces pour y voyager sans trop se ruiner, parce que oui, c'est possible de visiter la Polynésie à petit prix!

LE MARDI 6 DÉCEMBRE À 18H30 DANS LA SALLE DU CENTRE SPORTIF (107, RUE STE-ANNE)

CONFÉRENCE VOYAGE GRATUITE!

L'équipe de la bibliothèque Mélanie-Jacques vous reçoit pour cette conférence voyage des plus divertissantes et enrichissantes!







